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Être heureux ne signifie pas que tout est parfait, c'est bien connu. Cela signifie, que

vous avez décidé de regarder au-delà des imperfections. 

J'aurais une question pour vous : êtes-vous heureux ? Je suis sûr que la plupart

d'entre vous répondrez « oui  ».  Mais savez-vous au moins pourquoi  vous êtes

heureux ?

Ce que je vous demande peut sembler idiot, certes, mais grâce à ça, sans doute

vous allez construire votre propre définition « d'être heureux ».

Car je me rends compte qu'il  n'existe pas de définition exacte de ce sentiment.

C'est quoi être heureux ? La preuve, c'est que tous les écrivains comme Victor

Hugo ou encore Molière, ont tous une définition différente de ce sentiment : pour

Molière «On ne peut être heureux sans amoureux désirs, Otez l'amour de la vie,

vous en ôtez les plaisirs » ; Pour Victor Hugo c'est plutôt « Croyez pour être fort,

aimez pour être heureux ».

Tout  ça  montre  que  à  la  question  «  êtes-vous  heureux  ?  »,  eH  bien  vous  et

seulement vous, pouvez y répondre. Chacun a sa définition en fonction de sa vie,

et de ses expériences vécues. Montrez-moi que, oui, vous êtes heureux, et que

vous êtes fiers de tous les choix que vous avez pris depuis votre naissance !

C'est grâce à eux que, aujourd'hui, vous est la personne que vous êtes ; c'est grâce

à eux que, aujourd'hui, vous vous dressez devant moi à répondre à une seule et

unique question dont la réponse est : « oui, je suis heureux » !



Mais n'y a-t-il pas de malheureux en France ? Eh bien oui. Selon des études, il y a

deux personnes sur dix qui se disent malheureuses, autrement dit 13 400 000 en

France. Désormais, je m'adresse à vous, les malheureux. N'allez jamais me dire

que vous  n'avez  jamais  ne  serait-ce  que souri  ou  bien  ri  dans  votre  vie !  Les

sentiments sont ceux qui font battre votre coeur.

Et c'est là que je me rends compte que la plupart du temps, nous utilisons le verbe

« être » devant « heureux ». Mais alors pourquoi ? Pour des raisons grammaticales

certes, mais cela prouve que ce sentiment vient du plus profond de votre être.

Là est la différence avec le bonheur : c'est que le bonheur s'utilise avec le verbe

« avoir » devant, or si nous suivons la logique, le bonheur est quelque chose que

l'on « a », alors que être heureux c'est quelque chose que nous « sommes ».

En soi, malheureux n'est-ce pas qu'un mot ?

Dans la société d'aujourd'hui, lorsqu'on prononce le mot malheureux, nous pensons

tout  de  suite  aux  pauvres.  Ce n'est  pas  parce  que  ces  gens  ont  pleuré  leurs

difficultés financières, qu'ils sont forcément malheureux ! D'ailleurs, eux-mêmes se

disent  heureux,  c'est  ce  qu'affirme  un  artiste  lui-même  ancien  SDF  nommé

Christophe Maé.  Pourtant  ces  gens-là  ne  sont  pas  au  volant  de  Ferrari  ou  de

Lamborghini ! Malgré la famine, ils ont la famille.

Aujourd'hui vous ne chanterez plus « il est où le bonheur , il est où ». Aujourd'hui

vous chanterez « il est là le bonheur, il est là ». Je vous souhaite à tous de trouver

votre véritable définition « d'être heureux ».

Et  souvenez-vous  d'une  chose :  vous  n'êtes  pas  malheureux.  Personne  n'est

malheureux, parce que malheureux n’est qu’un mot !


